



Proyectan la construcción de cinco puentes modulares durante el 2025

LOS LAGOS. Los viaductos estarán ubicados en Puerto Octay (Chacay), Cochamó (Galpones), Quellón (Mapa y Curanue) y Palena (Río Blanco).

Crónica El Austral
cronica@australosorno.cl

La Dirección Regional de Vialidad confirmó a los consejeros regionales de la Comisión de Infraestructura el inicio de la construcción de cinco puentes modulares en la Región de Los Lagos durante el 2025.

Este proyecto forma parte de un convenio que contempla un total de 40 puentes, financiados con recursos del Ministerio de Obras Públicas (MOP) y del Gobierno Regional de Los Lagos (Gore), y que se completará en 2030.

El director regional de Vialidad, Jorge Loncomilla, detalló los avances de esta iniciativa, destacando que estos primeros cinco puentes marcarán el comienzo de un ambicioso programa que busca mejorar la conectividad en las comunas de la región.

“Tuvimos una reunión muy importante con la Comisión de Infraestructura del Gobierno Regional, donde presentamos este convenio de programación firmado entre el Ministerio de Obras Públicas (Mop) y el Gore. Este año 2025

40
puentes

se construirán como parte del convenio entre el Ministerio de Obras Públicas y el Gobierno Regional.

6

a 25,5 metros será la longitud de las nuevas estructuras que se construirán este año, informaron desde Vialidad.

comenzaremos con la licitación de los primeros cinco puentes, lo que representa un avance significativo en nuestra tarea de reposición de puentes mecánicos en la región”, señaló.

BENEFICIADOS

En detalle, los viaductos se construirán en las comunas de Puerto Octay (Puente Chacay), Cochamó (Puente Galpones), Quellón (Puentes Mapa y Curanue) y Palena (Puente Río Blanco).

El programa incluye la reposición o construcción de puentes en las cuatro provin-



SE ESPERA QUE EL PROCESO DE LICITACIÓN COMIENCE EN LOS PRÓXIMOS MESES CON EL FIN DE MEJORAR LA CONECTIVIDAD.

cias de la región.

En Osorno, el consejero regional, Carlos Schwalm, valoró la incorporación del Puente Chacay, ubicado en el sector de Pellinada, en la comuna de Puerto Octay. “Estamos muy conformes porque este proyecto avanza con mayor celeridad gracias a esta alianza con Vialidad. Es una respuesta directa a las demandas de nuestros veci-

nos”, enfatizó.

En la provincia de Llanquihue, el consejero Rodrigo Arismendi valoró el impacto positivo que este proyecto tendrá en las comunas beneficiadas. “En esta primera etapa se construirán cinco puentes, con dos en Chiloé. Además, estamos impulsando una solución para los más de 300 puentes no enrolados en la región, que actual-

mente no cuentan con una entidad responsable para su mantenimiento”, indicó Arismendi.

Los nuevos puentes proyectados para este año tendrán una longitud que oscilará entre los 6 y los 25,5 metros y estarán diseñados para soportar cargas limitadas, adaptándose a caminos de bajo tránsito y reemplazando estructuras de

madera deterioradas. Este enfoque permitirá no solo mejorar la conectividad entre comunas, sino también garantizar una mayor seguridad en los desplazamientos.

Se espera que el proceso de licitación comience en los próximos meses, marcando el inicio de un proyecto que transformará el acceso a diversas comunas de la región. c3